



幌延町長寿まつり

9月 7日

町内の長寿の皆さんをお祝いする「長寿まつり」が、国際交流施設で開催されました。参加されたご長寿の皆さんを祝福する保育所児童によるお遊戯や恒例のカラオケ、手品の発表などもあり、参加した皆さんは終始和やかなムードの中、楽しく歓談していました。



こざくら荘敬老会

9月 14日

こざくら荘開設以来、今年で20回目を迎えたこざくら荘の敬老会が今年も施設内で開催されました。入所されている方々は家族とテーブルを囲み、保育所児童によるお遊戯や施設職員の余興を見て、楽しいひと時を過ごしました。



おもしろ科学館 2013inほろのべ

9月 7日・8日

毎年恒例の「おもしろ科学館」が総合体育館と第2会場の幌延深地層研究センター「ゆめ地創館」で開催されました。メイン会場の総合体育館では、各種体験コーナーのほか、屋外でキャラクターショーが行われ、町内外から訪れた多くの子どもたちの歓声が会場に響いていました。また、ゆめ地創館では、3D恐竜展などが開催され、来館した人たちは楽しい一日を過ごしました。



問寒別地区 町内会対抗 ソフトボール大会

9月 8日



問寒別地区的町内会対抗ソフトボール大会が、問寒別小中学校グラウンドで開催されました。絶好の秋晴れの中、参加した選手たちは、心地良い汗を流しながらプレーしていました。

